

Victoria, donnant à celle-ci, un effet rétroactif sur toutes les paroisses canoniquement érigées jusqu'à ce jour, afin que, d'ici au mois de novembre 1842, elles puissent recevoir le bienfait de l'érection civile et corporation légale. C'est donc avec une grande satisfaction que nous donnons cette information à tous les Catholiques des deux Diocèses, persuadés que nous sommes que la faveur, qui en est l'objet, sera par eux accueillie et appréciée avec une parfaite reconnaissance.

—o—

Il a plu à son excellence, le gouverneur-général, de choisir les nouveaux membres du conseil exécutif qui doivent agir en cette qualité sous le nouvel acte constitutionnel de la Province du Canada. Nous ne donnerons pas les noms de ces Honorables, qui sont publiés sur les gazettes; nous observerons seulement que sur ces huit conseillers un seul nom nous est connu comme catholique.

—o—

RETRAITE DE STE. SCHOLASTIQUE.

Cette retraite commencée le 23 Janvier et terminée le 3 Février, a été, comme toutes celles où le vénérable Evêque de Nancy s'est montré, couronnée d'un succès extraordinaire; l'affluence y a été immense, environ 7500 personnes de Ste. Scholastique et de divers paroisses environnantes ont participé à la Ste. Communion. La consécration à J.-C. et celle à la Ste. Vierge ont été faites hautement, et avec une effusion de cœur qui témoignait d'une manière non équivoque, des sentimens de piété dont ces bons habitans étaient pénétrés.

Afin de perpétuer le souvenir de cette retraite, les habitans de Ste. Scholastique avec ceux des paroisses voisines, se sont cottisés pour faire faire deux tableaux représentant la consécration à J.-C. et celle à la Ste. Vierge. Ils feront inscrire au bas de ces tableaux les noms de Mgr. l'Evêque de Nancy, ceux des paroisses de Ste. Scholastique, St. Benoît, St. Hermas, St. Eustache, St. Augustin et St. Jérôme.

En venant chaque année aux 40 heures qui ont lieu à Ste. Scholastique, les paroissiens de ces cures voisines se rappelleront leurs engagemens en voyant ces deux tableaux; et leurs enfans et petits enfans, conserveront par ce moyen le souvenir de ce qui fait aujourd'hui et fera à jamais la gloire de leurs pères.

COMMUNIQUÉ.

Le manque de place ne nous a pas permis de publier la communication entière de notre correspondant.